

jerarcas de la Caja

Cinco altos jerarcas de la Caja fueron denunciados penalmente por supuestamente no brindar los informes financieros sobre el régimen de Invalidez, Vejez y Muerte (IVM) y obstaculizar la fiscaliza-

La Superintendencia de Pensiones (Supen) acudió a la vía judicial porque la Caja se oponía a dar la información aduciendo autonomía institucional.

Los denunciados por supuesto incumplimiento de deberes son Ileana Balmaceda, presidenta ejecutiva de la entidad; Manuel Ugarte, gerente financiero, y Miguel Pacheco, gerente de Pensiones.

Además de Dinorah Garro, ex-

interventora, y Eduardo Doryan, expresidente de la Caja.

El material pedido era el relacionado con la morosidad, los deudores y el análisis de las cuentas de los estados financieros.

"Si las cosas están bien, a nadie le debe molestar que le revisen las cuentas; este es un principio de la ética y la transparencia pública. Los recursos del IVM no son de la Caja, son de los afiliados", asegura Edgar Robles, superintendente de pensiones.

La Supen también denunció los supuestos malos usos de los bienes del IVM, porque los dos principales edificios de la Caja son propiedad del régimen, pero los alquila al Se-

guro de Enfermedad y Maternidad por solo \$39 millones al año.

"Recibiré la denuncia como corresponde y responderé ante las instancias adecuadas. Me pondré en manos del Ministerio Público para la información que necesita", dijo Balmaceda.

Sobre la información de solicitud no enviada, la funcionaria dijo que no se puede entregar de la noche a la mañana, sino que requiere un periodo de recolección y envío.

Oscar Rodríguez

orodriguez@larepublica.net

Colaboró la periodista Gabriela Masís